



読書は楽しみ

校長 建部 敦



登校して学校の日課が始まるまでの間、低学年の子どもたちが昇降口ロビーで熱心に絵本を読んでいる。夢中になって読んでいる姿を見るたびに朝のよい光景だなあと思う。

さて、今月18日に秋の大江町小中高PTA連絡協議会があり参加した。今回は教育講演会ということで、東北文教大学の教授 川越ゆり先生から読書に関する講話をお聞きし学ばせていただいた。演題は「読書を通じて育みたい生きる力」。様々な文献を引用しながら読書体験がいかに関わることによってなくてはならないものかを話していただき、幼いときに昔話やすぐれた児童文学に出会うことの大切さもすんなりと受け入れることができたのだった。

講話の中で「読書は勉強ではない。楽しみである。」という言葉があった。実は一番心に残ったのがこの言葉であった。思い出されたのは昇降口ロビーで絵本を読んでいる子どもたちの姿。絵本の世界を楽しんでいることが伝わってくる。楽しみが楽しみをよび、やがて川越先生が言われたように本が豊かな人生をつくるためのツールになっていくのかもしれない。

これからの季節、私たち大人も温かい飲み物でもいただきながら、気になる一冊の本を手にとって読書を楽しんでみてはいかがでしょうか。

地域の方々に学んで…



10月25日(火)にJAの大江町支所様より、大江町の代表的な果物であるラ・フランスを全校生分いただきました。6年生が代表して受け取りましたが、松田町長様や理事の荒木様からラ・フランスにまつわるお話をお聞きし、大江町のラ・フランスに理解を深めることができました。ありがとうございました。おいしかったです。

10月26日(水)に株式会社山形丸魚の阿部様を講師に、2年生が食育学習の一環としてさんまの学習を行いました。実際のさんまに触れたり、その生態についてのお話をお聞きしたりした後、食べる際の骨の上手な取り方を学びました。学んだあとは給食でさんまをおいしくいただくことができました。



10月27日(木)に5年生と6年生が消防署大江分署の方々から心肺蘇生法について学びました。

消防署の方から心肺蘇生法のコツを学びながら、一人ひとり持参したペットボトルを使用して実践的に練習をし、いざという時の心構えをつくることができました。

左小掲示板

保護者や地域の皆様方には新型コロナウイルス感染症拡大防止に向けてご協力をいただき、ありがとうございます。寒くなる時期ですので、換気等にも配慮していただきながら、引き続きご健康に気をつけてお過ごしください。

12月の予定

- | | |
|--------------------|-------------------|
| 1日(木) PTA学年部街頭指導 | 22日(木) 4校時限(給食あり) |
| 学習参観日・PTA研修会 | 23日(金) 3校時限(給食なし) |
| 6日(火) 木曜授業 | 2学期終業式 |
| 7日(水) 読み語り | 24日(土) 年末年始休業 |
| 8日(木) 火曜授業 6年生交流事業 | ~1/5迄 |

